



Máynez, Dante Delgado y Samuel García se reúnen con representantes de la Unión Europea



Jorge Álvarez Máynez se reúne con miembros de la Unión Europea en México. | Foto: Especial.

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, el coordinador nacional del partido, Dante Delgado y el gobernador de Nuevo León, Samuel García se reunieron con representantes de la Unión Europea.

En su cuenta de X, antes Twitter, la Unión Europea en México informó del encuentro realizado, como

parte de las reuniones de los representantes con los abanderados presidenciales. Señaló que la Unión Europea “seguirá trabajando y fortaleciendo lazos con el próximo Gobierno”.

“Continuamos los encuentros de Embajadores con los candidatos presidenciales. Hoy tuvimos un muy interesante diálogo con Jorge Álvarez Máynez, acompañado por Samuel García y Dante Delgado.

“La UE seguirá trabajando y fortaleciendo lazos con el próximo Gobierno”, indicó.

Álvarez Máynez expuso que fueron más de 20 representantes con los que se reunieron, junto al líder emecista, Dante Delgado y el mandatario neleonés, Samuel García.

<https://bit.ly/3OLGyX4>